

PT Transjakarta menyiapkan sejumlah bus tambahan untuk melayani penumpang pada musim arus balik [Lebaran](#) 2016.

Bus-bus transjakarta itu akan melayani penumpang yang baru tiba di Jakarta di sejumlah terminal.

Bus-bus tambahan itu diharapkan memudahkan masyarakat terhubung dengan rute transjakarta.

"Pelayanan transportasi bukan hanya melihat ujung ke ujung, namun lebih dari pada itu merupakan pelayanan menyeluruh yang mencakup jaringan yang ada," ujar Direktur Utama PT Transjakarta Budi Kaliwono, melalui keterangan tertulisnya, Sabtu (9/7/2016).

Selain tambahan bus, PT Transjakarta memperpanjang waktu layanan dengan beroperasi selama 24 jam.

Pada pukul 22.00 hingga pukul 05.00, bus-bus yang dioperasikan merupakan bus angkutan malam hari (AMARI).

Adapun terminal-terminal yang akan menjadi lokasi pelayanan bus pada musim arus balik [Lebaran](#) adalah Terminal Pulogadung, Lebak Bulus, Kalideres, Tanjung Priok, Pulogebang, dan Kampung Rambutan.

Di Terminal Pulogebang, pelayanan bus transjakarta tambahan itu dimulai pada pukul 05.00 hingga 22.00.

Ada *feeder* transjakarta yang menghubungkan terminal tersebut dengan Terminal Pulogadung

dan Rawamangun di Jakarta Timur.

Sementara itu, pada pukul 22.00-05.00, bus yang tersedia di Terminal Pulogebang merupakan bus-bus perpanjangan Koridor II Pulogadung-Harmoni.

Armada bus dari Terminal Pulogadung akan melewati Stasiun Gambir terlebih dahulu sebelum sampai di halte tujuan akhir Harmoni.

Bagi yang akan melanjutkan perjalanan ke Bandara Soekarno-Hatta, penumpang dapat menggunakan armada bus Damri dari Stasiun Gambir.

PT Transjakarta merencanakan pelayanan di Terminal Pulogebang dengan kedatangan bus setiap 10 menit.

Satu unit bus akan *standby* di terminal untuk menunggu kedatangan bus selanjutnya.

"Ini akan memberi kesempatan *loading* pelanggan lebih maksimal," kata Budi.

Sementara itu, pelayanan pada malam hari di Terminal Kampung Rambutan akan menggunakan bus-bus yang beroperasi di koridor VII Kampung Melayu-Kampung Rambutan.

Bus-bus ini sebelumnya tidak beroperasi pada malam hari. Rencananya, PT Transjakarta akan membuka layanan pada arus balik [Lebaran](#) ini hingga Sabtu (16/7/2016) pekan depan. Bus-bus tambahan yang dioperasikan pada tahap awal berjumlah 45 unit.

Sumber: Kompas.com, Sabtu 9 Juli 2016

<http://megapolitan.kompas.com/read/2016/07/09/13293671/arus.balik.lebaran.transjakarta.siapkan.bus.tambahan.dan.beroperasi.24.jam>